



## Ukraine-Krieg: Ein weiterer Franzose, 20 Jahre alt, ist im Kampf gegen die Russen gefallen

*Ein 20-jähriger Franzose starb im Kriegsgebiet in der Ukraine, nachdem er Anfang Juni in Charkiw schwer verwundet worden war.*

Der Krieg in der Ukraine hat ein zweites französisches Opfer gefordert. Ein junger Mann starb an einer Kriegsverletzung. Adrien D. war 20 Jahre alt, berichtet der Sender RTL. Der Franzose war bei den heftigen Kämpfen im Juni in Charkiw verwundet worden. Ein russischer Artilleriebeschuss hatte bereits vorher einen ersten französischen Kämpfer, Wilfried Blériot, getötet.

Der schwer verletzte Adrien D. war nach seiner Verletzung ins Koma gefallen. Er wurde in einem Feldlazarett in der Region Charkiw behandelt, wo er nun starb. Er kämpfte an der Seite der Ukrainer gegen die Russen.

Laut dem Sender RTL sollen derzeit etwa 50 Franzosen in der Ukraine gegen die Russen kämpfen.